

ご参加いただき誠にありがとうございました！！



(写真上)

当日は天候にも恵まれ大盛況！！中にはお子様に交じって一生懸命ノコギリやトンカチを使っているお父さん、お母さんもおられました。

(写真右上)

木端(木の切れ端、普段であれば処分する部分)を使った木工細工のお家。木端と木工用ボンドがあれば簡単に作れる作品で



(写真左)

今年は御来場者数の多さもさることながら写真のように女の子のお子さん多数参加して下さいました！！これからはやはり女性の時代という事でしょうか。。。

(写真上)

汗だくになりながら黙々と作品作りに勤しんでいたお子様。これをきっかけに将来大工さんに



(写真左)

お子様にもトンカチやノコギリ、ドライバー、キリ等々、普段使うことの無いものも楽しみながら使っていただけます。もちろん怪我には細心の注意を払ってスタッフもお待ちしております！！来年もぜひご来場ください！！

(写真右)

今年のメイン細工の「椅子」自分で作って世界に1つだけの椅子。座り心地はどうだっ



見て下さい！！この全身を使った『ヤスリがけ』！
教えてもらったのか自然とこの姿勢になったのか！？
そうです、この姿勢が一番力が入る効果的なやすりのかけ方です。本能でやっているとしたら素晴らしい才能の持ち主

将来の棟梁
発見！！



去る7月26日(日)第7回三井工務店
木工教室を開催しました！！

夏休みの初日という事もあり、来てくれるかどうか、スタッフ全員の心配もよそになんと木工教室を始めて以来の、

☆24組65名☆

のお客様にご来場いただきました。お手伝いいただいた職人の皆さんは2時間休み無し。。ほんとーにご苦労様でした。

スタッフも思い切り楽しんだ木工教室、一



写真は左が綱棟梁、右が白井棟梁。
2人の弊社棟梁の指導の下一生懸命作ったオリジナルの椅子。友達に自慢するもよし、作品としてお家に飾るもよし。。工務店だからこそ味わえるお子様達の真剣な眼差しと笑顔が毎回とても印象的です！

材料は前日までに職人が寸法通りにカットしておきます。だから凄く簡単で老若男女問わずお楽しみいただけます。参加してみたくって

小さなお子様にも楽しんでいただけるように会場には小さくて軽い木端も供えてあります。写真はその木端を木工用ボンドでくっつけただけの作品です。玄関のちょっとした飾りにいかがで

